



■ Während der Plenarsitzungen der Parlamentarischen Versammlung haben die Besucher die Möglichkeit, eine Debatte im Plenarsaal zu verfolgen. Die Termine der 4 Sitzungen pro Jahr sind auf der Webseite der Parlamentarischen Versammlung verfügbar: <http://assembly.coe.int>.

Studienprogramme (Dauer: etwa 2 Stunden)

■ Sie sind auf die Bedürfnisse und Interessen spezifischer Gruppen abgestimmt (Studenten, Lehrkräfte, Juristen, diplomatische Delegationen, Mitglieder der Ministerien usw.).

- ▶ Besuch des Plenarsaales in Französisch, Englisch, Deutsch;
- ▶ Konferenz über die politische Rolle des Europarates.

■ Auf Anfrage einer Gruppe kann auch eine Fachkonferenz über einen Arbeitsbereich des Europarates angeboten werden.

■ Diese Konferenzen können in den Sprachen der Mitgliedsstaaten stattfinden.

Modalitäten

Die Besichtigungen sind kostenlos und müssen vorher reserviert werden.

Gruppen: Mindestens 15 Personen (Reservierung per Telefon oder E-Mail).

Individuelle Besucher: Wenn möglich Besichtigung mit bereits registrierten Gruppen (Reservierung per Telefon).

Das Palais de l'Europe steht Besuchern von Montag bis Freitag offen. An den Wochenenden und Feiertagen ist es geschlossen.

Der Rundgang ist auch für Personen mit eingeschränkter Mobilität zugänglich.



Ein Besuch beim Europarat

Für die Reservierung Ihrer Besichtigung oder zusätzliche Informationen wenden Sie sich an:

Besucherdienst
Direktion für Kommunikation
Europarat
F-67075 Straßburg Cedex
Tel.: +33 (0)3 88 41 20 29
Fax: +33 (0)3 88 41 27 54
E-Mail: visites@coe.int

PREMS 167615

DEU



www.coe.int

Der Europarat ist Europas führende Organisation für Menschenrechte. Er hat 47 Mitgliedsstaaten, von denen 28 auch Mitglied der Europäischen Union sind. Alle Mitgliedsstaaten des Europarates haben die Europäische Menschenrechtskonvention gezeichnet, ein Vertrag zum Schutz der Menschenrechte, der Demokratie und der Rechtsstaatlichkeit. Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte überwacht die Umsetzung der Konvention in den Mitgliedsstaaten.

WILLKOMMEN IM EUROPARAT

Das Palais de l'Europe in Straßburg, das 1977 von dem französischen Architekten Henry Bernard entworfen wurde, ist der Sitz des Europarates, der ältesten politischen Institution in Europa.

In dem Gebäude befindet sich ein Teil des Sekretariats des Europarates, der 2 200 Beamte aus 47 Mitgliedsstaaten beschäftigt. Ihr gemeinsames Ziel ist die Schaffung eines vereinten Europas, das auf Demokratie, Menschenrechte und Rechtsstaatlichkeit gegründet ist.

DIE BESICHTIGUNG

Der Besuch des Palais de l'Europe gibt Ihnen die Gelegenheit, diese Organisation kennenzulernen, von ihren Ursprüngen 1949 bis heute.

Sie entdecken:

- ▶ die Eingangshalle des Palais de l'Europe und seine imposante Treppe;
- ▶ den Plenarsaal, in dem die Sitzungen der Parlamentarischen Versammlung und des Kongresses der Gemeinden und Regionen des Europarates stattfinden.

VORGESCHLAGENE PROGRAMME

Der Besucherdienst des Europarates schlägt zwei Programme vor, die auf das Profil und die Art der Gruppen abgestimmt sind.

Geführte Besichtigung (Dauer: etwa 1 Stunde)

Diese ist für Besucher, die allgemeine Informationen über den Europarat erhalten möchten:

- ▶ Präsentation des Europarates;
- ▶ Film über die Arbeitsweise und die Errungenschaften der Organisation;
- ▶ Besuch des Plenarsaales;
- ▶ Meinungsaustausch und Antwort auf die Fragen der Besucher.

Angeborene Sprachen:

Französisch, Englisch, Deutsch.

